

Santiago de Compostela

STS Funtrain

20 YEARS
ANNIVERSARY
CELEBRATION



www.funtrain.info

Malltrain



(c) Philipp Lipiarski

STs FUNTRAIN * STs FUNTRAIN * STs FUNTRAIN * STs FUNTRAIN



STs FUNTRAIN

(c) Philipp Lipiarski

**Reichweite
bis 50 km**

**Range
up to 50 km**

**Wendekreis
nur 3,5m**

**Turning circle
only 3,5m**



STS FUNTRAIN * STS FUNTRAIN * STS FUNTRAIN * STS FUNTRAIN



4 - 13 kW / Elektromotor - Sitzplätze: 20-28 4 - 13 kW / electric engine - Seats: 20-28

Der Malltrain - 365 Tage im Jahr nutzbar im Innen- wie auch Außenbetrieb.

Schmal und wendig mit einem Renault Elektroantrieb und Lithium Batterien ist er bestens für den Betrieb in Einkaufszentren und vielen anderen Indoorräumlichkeiten geeignet. Aber auch im Außenbereich und unwegsamem Gelände, ist er ganzjährig einsetzbar.

The Malltrain – working 365 days a year indoors and outdoors

Compact and agile, with an electrical Renault drive and lithium batteries, makes the Malltrain perfectly suited in shopping malls and many other indoor spaces. Also outdoors and in rough terrain the train can be used throughout the year.

Funtrain 102

Suzuki Jimny



STS FUNTRAIN



102 PS - Benzin - 1462 cm³ - **Abgasnorm:** EURO 6d-TEMP
102 HP - Petrol - 1462 cm³ - **Emission st.:** EURO 6d-TEMP

Unser Einstiegsmodell - der Funtrain 102

Mit 102 PS Benzinmotor und kleineren Abmessungen ist er perfekt abgestimmt auf schmale Straßen und für flache Gebiete mit wenig Steigungen.

Our entry-level model

Having a 102 Horsepower petrol engine and with smaller dimensions, this is a perfect match for small streets and for flat areas with small slopes.



Funtrain 190

Nissan Navara



190 PS - Diesel - 2298 cm³ - Abgasnorm: EURO 6d-TEMP
190 HP - Diesel - 2298 cm³ - Emission st.: EURO 6d-TEMP



Vielseitig einsetzbar...

Unser Allrounder mit 190 PS Dieselmotor und Allradantrieb. Geeignet für fast alle Einsatzzwecke, auch auf unbefestigten Straßen und für Steigungen. Er erfüllt die neueste EURO 6d-TEMP Abgasnorm.

Versatile usage

Our 190-horse power diesel engine and four-wheel driven all-rounder. Suitable for almost all purposes, unpaved roads and slopes. It meets the latest EURO 6d-TEMP emissions standard.

Funtrain 422

Mercedes G500 V8

bis zu 18 %
Steigung

up to 18 %
climb



422 PS - Benzin - 3982 cm³ - Abgasnorm: EURO 6d-TEMP
422 HP - Petrol - 3982 cm³ - Emission st.: EURO 6d-TEMP

Unser Spitzenmodell für alle schwierigen Anforderungen

Speziell für sehr schlechte Wege und Steigungen bis 18 %. Bewährte Mercedes-Technik gepaart mit 3 zuschaltbaren Differentialsperren und untersetztem Automatikgetriebe.

Auch erhältlich mit 286 PS Dieselmotor - EURO 6d-TEMP Abgasnorm

Our top model for all difficult track conditions

Particularly suitable for bad roads and gradients of up to 18 %. Proven Mercedes technology combined with 3 switchable differential locks and automatic transmission.

Also available with 286 HP Diesel engine - EURO6d-TEMP emission standard.



Funtrain 204

Toyota Landcruiser

204 PS



204 PS - Diesel - 2755 cm³ - Abgasnorm: EURO 6
204HP - Diesel - 2755 cm³ - Emission st.: EURO 6



Bewährte Toyota Technik

Die Alternative zum Nissan, verfügt über einen Allradantrieb und ist für spezielle Wege und Anforderungen als Allrounder einsetzbar.

Trusted Toyota technology

The alternative to Nissan, is equipped with a 4-wheel-drive and is used as Allrounder for special requirements like gravel roads.

Funtrain EV

Zero Emission

Notbremsassistent
bei Fußgänger,
Autos etc..

360°
Surround
View

Berganfahrassistent,
App - Batterie
management -
Überwachung,
uvm...

160 kW

30 Minuten
Schnellladung



160 kW - Elektromotor - Batterien: Lithium-Ionen - **Reichweite:** bis 200 km
Geschwindigkeit: bis 40 km/h - **Ladedauer Standard:** 8-10 Stunden
Schnellladung: 30 Minuten auf 80 %

Erleben Sie revolutionäre Technik!

Mit einem sagenhaften 160 kW Elektromotor gehen wir im Sektor Elektromobilität einen großen Schritt voran. Mit der Technik des NISSAN LEAF, dem meistverkauften Elektroauto weltweit, stellen wir Ihnen unser weiter überarbeitetes Modell unseres Elektrobummelzugs vor. Mit Schnellladesystem steht Ihnen nach nur 30 Minuten erneut 80 % der Reichweite wieder zur Verfügung. Ausgestattet mit Allradantrieb und Untersetzung sind auch große Steigungen kein Hindernis.



NISSAN

**30 minutes
fast-charging**

Emergency
Brake Assist for
pedestrians,
cars, etc ...

**360°
Surround
View**

Hill start assistant,
App - Battery
management -
Monitoring, and
much more



160 kW - electric engine - Batteries: Lithium-Ion - Range: until 200 km
Speed: up to 40 km/h - Charging time standard: 8-10 hours
Fast charging: 30 minutes to 80 %



Experience revolutionary technology!
Experience revolutionary technology!

With an amazing **160 kW** electric motor, we take a big step forward in the electromobility sector. With the technology of the NISSAN LEAF, the best-selling electric car worldwide, we provide you with our newly revised model of our electric train. With the the optional fast charging system 80% of the range is available again after only 30 minutes.

Funtrain TS

kurz / short

20
Sitze / seats



Der Anhänger in kurzer Ausführung

Erhältlich mit offenem Aufbau und optionaler Wetterschutzverkleidung oder geschlossen mit Panoramaverglasung

Länge: 4000 mm | **Breite:** 1800 mm | **Höhe:** 2250 mm | **Sitze:** 20

Trailer short version

Available with open structure and optional weatherproof cover or closed with panoramic windows.

Length: 4000 mm | **Width:** 1800 mm | **Height:** 2250 mm | **Seats:** 20

28

Sitze / seats

Funtrain **TL** lang / long



Der Anhänger in langer Ausführung

Erhältlich mit offenem Aufbau und optionaler Wetterschutzverkleidung oder geschlossen mit Panoramaverglasung

Sitze: 28 | **Länge:** 5600 mm | **Breite:** 1800 mm | **Höhe:** 2250 mm

Trailer long version

Available with open structure and optional weatherproof cover or closed with panoramic windows

Seats: 28 | **Length:** 5600 mm | **Width:** 1800 mm | **Height:** 2250 mm

Powertrain

Mercedes Unimog



bis zu 350 Personen
up to 350 persons



231 PS - Diesel - 5132 cm³ - Abgasnorm: EURO 6
231 HP - Diesel - 5132 cm³ - Emission st.: EURO 6

Bis zu 350 Personen Beförderungsleistung

Die richtige Wahl für unsere Kunden die viele Passagiere auf einmal transportieren müssen, ist unser Powertrain.

The big one for until 350 persons

For our customers who have to transport a lot of passengers at once, the Power train is the right solution..

We provide you with the biggest road train thats available on the market.

Funtrain double-decker in Kürze erhältlich

Auch für unsere Funtrain Serie bieten wir in Kürze einen Doppelstock-Anhänger an. Er verfügt über 44 Sitzplätze und ist für unsere Zugfahrzeuge Nissan Navara, Mercedes X und Mercedes G geeignet.

Also for our Funtrain series we will offer a double-decker trailer soon. It will have 44 seats and can be towed with our Nissan Navara, Mercedes X and Mercedes G Funtrain series.



New Funtrain Lokomotives

Die neue Funtrain XL Lokomotive mit originalem Nissan Navara Aufbau und 9 Sitzplätzen am Heck.

*The new Funtrain XL Locomotive with 9 seats on the backside.
Build on original Nissan Navara Body.*

Cityliner

30 minutes
fast-charging

30 Minuten
Schnellladung



160 kW - Elektromotor - Batterien: Lithium-Ionen - **Reichweite:** bis 200 km
Geschwindigkeit: bis 40 km/h - **Ladedauer Standard:** 8-10 Stunden
Schnellladung: 30 Minuten auf 80 %

Unser Emissionsfreies Shuttle

Mit seinem 160 kW Elektroantrieb ist er vollkommen emissionsfrei und vor allem für den Einsatz im innerstädtischen Bereich, für Messezentren und Werksführungen entwickelt worden. Wir setzen auch im Cityliner auf den bewährten Elektroantrieb des Nissan Leaf, dem meisterverkauften Elektroauto der Welt. Den Ausstattungswünschen unserer Kunden sind keine Grenzen gesetzt. So verfügt der Cityliner über Extras wie Luftfederung, Luftbremsen, elektrische Türen, Klimaanlage, Heizung, Multimedia-TV Anlage und vieles mehr.

Der Cityliner ist außerdem auch mit einem herkömmlichen Dieselmotor erhältlich.



160 kW - electric engine - Batteries: Lithium-Ion - Range: up to 200 km
Speed: up to 40 km/h - Charging time standart: 8-10 Stunden
Fast Charging: 30 minutes to 80 %



Our emission-free shuttle

With its 160-kW electric drive, it is completely emission-free and above all developed for use in the inner-city area, for exhibition centers and factory tours. The Cityliner also relies on the proven electric drive of the Nissan Leaf, the champion-selling Electric car of the world.

There are no limits to customization for our customers. Thus, the Cityliner has extras such as air suspension, air brakes, electric doors, air conditioning, heating, multimedia TV system and much more. ***The Cityliner is also available with a conventional diesel engine.***

EV Parkliner



29
Sitze / seats



6,3 kW - Elektromotor - Reichweite: bis 120 km - **Geschwindigkeit:** 30 km/h
6,3 kW electric engine - Range: up to 120 km - **Max. Speed:** 30 km/h

Der STS Parkliner ist dank seiner kleinen Abmessungen beinahe uneingeschränkt einsetzbar.

Er verfügt über einen 6,3 kW starken emissionsfreien Elektromotor. Zugfahrzeug und Anhänger bieten Platz für insgesamt 29 Personen und können jeweils auch mit einem Behinderteneinstieg + Befestigungsmöglichkeit für Rollstühle ausgerüstet werden.

Thanks to its small size, the STS Parkliner can be used almost everywhere without restrictions.

It has a 6.3 kW strong emission-free electric motor. Locomotive and trailers can accommodate a total of 29 people and each can be equipped with a disabled access + attachment for wheelchairs.



Sparta

8/11/14
Sitze / seats



5 kW Elektromotor - Reichweite: bis 225 km - **Geschwindigkeit:** 10/40 km/h
5 kW electric engine - Range: up to 225 km - **Max. Speed:** 10-40 km/h



Der Elektrobus Sparta

Er ist sowohl offen als auch geschlossen mit 8- 11 oder 14 Sitzplätzen verfügbar und somit ideal für kleinere Reisegruppen bzw. für Führungen in Werken oder Firmenarealen. Auch mit Strassenzulassung erhältlich.

The Sparta Electric bus

Available in both open and closed with 8-11 or 14 seats and therefore ideal for smaller groups or for tours in factories or company premises. Also available with street legal approval.

STS FUNTRAIN

Magic Xpress



bis zu 54 Sitze
up to 54 seats



102 PS - Benzin - 1462 cm³ - **Abgasnorm:** EURO 6d-TEMP
102 HP - Petrol - 1462 cm³ - **Emission std:** EURO 6d-TEMP

Verschiedene mit wenigen Handgriffen austauschbare Frontmasken.

Kleiner und wendiger Aufbau mit hoher Transportkapazität.

Es können auch individuelle Frontmasken nach Kundenvorgaben produziert werden.

With only a few handles you can change the front part to many different faces.

The change only take a few seconds and adds variety. The body was kept small but brings

a high transport capacity. We can also build individual front faces according to customers wishes.





STS Consulting & Trading GmbH
Maderspergerstrasse 8
9020 Klagenfurt am Wörthersee
AUSTRIA

*Vielen Dank wünschen Ihnen aus unserem Familienbetrieb
With the best wishes from our family business
Bernhard, Barbara, Sabine, Bernhard, Stefan, Sebastian, Christina*

web: www.funtrain.info
mail: info@funtrain.at
Tel.: +43-463-46622
Fax: +43-463-4662215